

「第4次四日市市スポーツ推進計画（案）」にかかる意見の内容と市の考え方

1. 実施期間

令和4年1月17日（月）～令和4年2月14日（月）

2. 意見提出数

提出者数 2人

提出件数 2件

該当項目	ページ	意見の内容	意見に対する市の考え方
学校施設開放における夜間照明の設置について	48	小学校2校に夜間照明が設置されたが、今後の設置についても前向きに検討してほしい。	2021年度（令和3年度）に羽津北小学校、三重北小学校の運動場に設置した夜間照明につきましては、2022年度（令和4年度）より運用を開始します。既存の6校に設置されているテニスコートの夜間照明と、楠中学校運動場に設置されている夜間照明を含め、9校の夜間照明の利用状況や課題を検証し、今後の整備について検討いたします。
競技力向上に係る指導者育成について	43～45	三重とこわか国体・三重とこわか大会については、残念ながら中止となりましたが、継続して競技力向上に努めていただきたい。選手だけでなく、指導者の育成についての取り組みも検討してほしい。	三重とこわか国体・三重とこわか大会に向けて競技力の向上に努めてまいりましたが、今後につきましても、スポーツ激励金の交付等、継続して支援を行うとともに、新たに大規模大会の誘致を行います。 また、競技力向上に係る指導者育成につきましては、45ページに「国体までの取り組みをレガシーとして継承していくためのスポーツ指導者の育成」として主な取り組みに追記いたしました。三重とこわか国体・三重とこわか大会に向けて培い蓄積された指導者の選手育成のノウハウをレガシーとして継承していくため、スポーツ関連団体と連携してスポーツ指導者の育成を行います。